

# USHIRO KARATE

JISSEN JUKU

## INTERNATIONAL KARATE-SEMINAR

# 2018

V4-01 | 19.01.2018

JUNE 23. – 24.



4th time  
in Europe

Karate &  
Ki Energy

Honbu Dojo  
Berlin



# The power of Ki & Karate



## Ki & Karate: Be part of an

Ki ist in den Kampfkünsten ein allgegenwärtiger Begriff, denn erst der Zugang zum Ki macht aus einem technisch brillanten Kampfkünstler einen Vollkommenen.

Das Honbu Dojo Berlin präsentiert zum 4 Mal in Europa einen Karateka der Extraklasse. Ushiro Sensei praktiziert auf einer Ebene, die im Sportkarate nur wenigen Eingeweihten bekannt ist. Ki verbunden mit dem okinawanischen Karatestil Jissen Juku.

Ushiro Sensei schafft einen Raum, in dem es sowohl Anfängern, als auch hochgraduierten Karateka möglich ist, einen unmittelbaren Zugang zu ihrem Ki zu bekommen, es aktiv zu nutzen und der von allen Kampfkünstlern angestrebten Vollkommenheit einen großen Schritt näher zu kommen. Sie erleben eine Erweiterung ihres Könnens, Wissens und ihrer Fähigkeiten.

Kenji Ushiro's Verbindung von Ki und Karate macht ihn zu einem gefragten Meister in Japan. Darüber hinaus ist er Autor von mehreren Kampfkunstabüchern.

Zur Person: Kenji Ushiro ist 9 Dan, Hanshi des Shindo-ryu Karatedo und 7 Dan Kyoshi im Iaido der All-Japan Kendo Federation. Sein Lehrer Nikichi Zaha lernte Okinawa Karate von seinem Vater, welcher direkter Schüler von Sokon Matsumura und ebenfalls von dem Bruder, Jiro Zaha, der einer der Topschüler von Chosin Chibana war. Matsumura und Chibana waren richtungsweisende Karatekas des modernen Okinawa Karates.

*Ki is a ubiquitous concept in martial arts, because it gives access to Ki that makes a technically brilliant martial artist a perfect one.*

*For the fourth time in Europe the Honbu Dojo Berlin presents a top class Karateka. Ushiro Sensei practices on a level that is only known to a few insider in the sport karate - Ki associated with the Okinawan karate style Jissen Juku.*

*Ushiro Sensei creates a space in which beginners as well as highly graduated Karateka can get immediate access to their Ki, use it actively and take a big step towards the perfection desired by all martial artists. They experience an expansion of their skills, knowledge and abilities.*

*Kenji Ushiro's combination of Ki and karate makes him a sought-after master in Japan. He is also the author of several martial arts books.*

*Person: Kenji Ushiro is 9 Dan, Hanshi of Shindo-ryu Karatedo and 7 Dan Kyoshi in the Iaido of the All-Japan Kendo Federation. His teacher Nikichi Zaha learned Okinawa Karate from his father, who was a direct disciple of Sokon Matsumura and also from brother Jiro Zaha, who was one of the top students of Chosin Chibana. Matsumura and Chibana were trend-setting karate karatekas of modern Okinawa Karate.*

# Seminar Info



## Ort

Sporthalle des SG EBT 1952 e.V.,  
Samariterstraße 19 / 20, 10247 Berlin

## Übungszeit

### Samstag, 23. Juni 2018

09:00 – 9:25 Check-In in der Sporthalle  
09:30 – 17:30 Training mit Pausen

### Sonntag, 24. Juni 2018

08:15 Öffnung der Sporthalle  
09:00 – 16:30 Training mit Pausen

## Kosten

250,- € Banküberweisung bis zum 31. Mai 2018

## Konto

Empfänger: Original-Kyokushin Honbu GmbH  
Zweck: Ushiro 18 + eigener Vor- & Nachname  
Commerzbank, Konto: 233770700, BLZ: 100 400 00  
IBAN: DE91100400000233770700, BIC: COBADEFFXXX

## Ausrichter & Organisator

Original-Kyokushin Honbu GmbH &  
EBT e.V.  
Wilhelm-Kabus-Straße 21-35  
10829 Berlin  
Tel.: +49 30 288 54 050  
Mobil: +49 172 322 22 09  
www.original-kyokushin.de  
www.sg-ebt.de

## Haftung

Die Kursteilnahme erfolgt auf eigene Verantwortung.  
Der Ausrichter und Organisator lehnt jede Haftung für  
entstandene Schäden jeglicher Art ab.

## Honbu Dojo

Berlin

## Location

Sporthalle des SG EBT 1952 e.V.,  
Samariterstraße 19 / 20, 10247 Berlin

## Date + Schedule

### Saturday the 23th of June 2018

9:00 am – 9:25 am Check-In in sports hall  
09:30 am till 5:30 pm training with breaks

### Sunday the 24th of June 2018

8:15 am Opening of the sports hall  
9:00 am till 4:30 pm training with breaks

## Costs

250,- € through bank transfer until the 31th of Mai 2018

## Bank account

Receiver: Original-Kyokushin Honbu GmbH Application:  
Ushiro 18 + your first & last name Commerzbank,  
account : 233770700, bank code: 100 400 00  
IBAN: DE91100400000233770700, BIC: COBADEFFXXX

## Organizer

Original-Kyokushin Honbu GmbH & EBT e.V.  
Wilhelm-Kabus-Straße 21-35  
10829 Berlin  
Phone +49 30 288 54 050  
Cell +49 172 322 22 09  
www.original-kyokushin.de  
www.sg-ebt.de

## Liability

Liability of any kind are rejected by the organizer and  
seminar leader.



# General Info



## Hinweise

Die Seminarinhalte werden auf Englisch vermittelt.

Es befinden sich in unmittelbarer Umgebung der Sporthalle folgende Hotels, die von uns empfohlen werden:

### Vienna House Andel's Berlin

<https://www.viennahouse.com/de/andels-berlin/das-hotel/uebersicht.html>

### Hotel Kolumbus

<http://www.hotel-kolumbus.de/>

In der Mittagspause an beiden Seminartagen, Samstag und Sonntag, findet ein gemeinsames Mittagessen in der Sporthalle statt und wird vom Veranstalter gestellt.

Am 23. Juni 2018 wird am Abend ein Meet & Greet stattfinden, Speisen und Getränke sind exklusiv.

Weitere Informationen werden an den Seminartagen bekannt gegeben.

## Kontakt & Info

Jens Ackermann [jensackermann@web.de](mailto:jensackermann@web.de)

+49 173 9433 154

Michael Koethe [info@original-kyokushin.de](mailto:info@original-kyokushin.de)

+49 172 322 22 09

## Additional remarks

*The seminar will be held in English language.*

*In the vicinity of the event the following hotels are recommended:*

*Vienna House Andel's Berlin*

*<https://www.viennahouse.com/de/andels-berlin/das-hotel/uebersicht.html>*

*Hotel Kolumbus*

*<http://www.hotel-kolumbus.de/>*

*During the lunch break on both seminar days, saturday and sunday, a joint lunch will be held in the sports hall, which will be provided by the organizer.*

*In the evening of 23th June 2018 we will come together for a Meet & Greet event. Food and drinks will be at own expenses.*

*Further information will be timely provided during the seminar.*

## Contact & Info

Jens Ackermann [jensackermann@web.de](mailto:jensackermann@web.de)

+49 173 9433 154

Michael Koethe [info@original-kyokushin.de](mailto:info@original-kyokushin.de)

+49 172 322 22 09